

pueden évitár, de ninguna manera, y lo hago expresamente en reconocerle, que Pedro París Montesinos es un Senador honesto, es un Senador trabajador, y es un Senador amigo, y estas tres palabras las digo para que su familia que está presente aquí, se sienta orgullosa de la gestión que Pedro París Montesinos realizó en la Cámara en estas funciones que estoy señalando.

Es todo, señor Presidente, colegas Senadores.

*(Aplausos prolongados).*

EL PRESIDENTE.— Siguen abiertas las postulaciones. Tiene la palabra el senador David Morales Bello.

SENADOR MORALES BELLO (DAVID).— Honorable Presidente, Vicepresidentes y demás integrantes del Senado. Dijo bien el senador Eudoro González cuando expresó juicios de valor reconocedores para la labor cumplida por Luis Aquiles Moreno al frente de la Secretaría del Senado. Es cierto cuanto él dijo, pero deseamos también testimoniar en forma expresa nuestro reconocimiento porque en la actuación de Luis Aquiles Moreno, nosotros, los militantes de Acción Democrática, hemos tenido oportunidad de demostrar la amplitud de ánimo que nos caracteriza cuando debemos cumplir responsabilidades concernientes a funciones públicas llamadas a ir mucho más allá de los lindes partidistas.

Luis Aquiles Moreno ha sido un secretario del Senado que ha observado conducta equilibrada, equitativa y respetuosa por igual ante todos y cada uno de los integrantes de este Cuerpo, y eso debe señalarse, porque con una conducta de esa naturaleza se demuestra que los seres humanos no siempre somos tan mezquinos como algunas veces lo hacemos atendiendo más lo subalterno que lo esencial.

De modo que los votos de Acción Democrática se suman gustosamente a la postulación de Luis Aquiles Moreno, formulada por Eudoro González, y también lo hacemos en relación con la postulación que ha hecho el muy querido Eudoro González de la profesora Mariela Martínez, para la subsecretaría del Senado. Respecto a ella, no tenemos sino los mejores augurios, pero, eso sí, como cosa cierta, inmediata, tangible y prometidora, tenemos que aplaudir su presencia en este cargo que tanto nos importa a quienes integramos el Senado. *(Aplausos).*

Hasta donde alcanza mi memoria, es la primera vez que una mujer se hace presente en tan importante cargo senatorial, y eso debemos aplaudirlo

porque demuestra que los hombres estamos perdiendo algo de lo mucho que todavía debemos perder en el campo de la falsa creencia según la cual solamente los que estamos asistidos del sexo masculino tenemos capacidades y aptitudes para cumplir las más importantes responsabilidades que se nos puedan confiar. *(Aplausos).*

Celebro que la fracción de Copei haya tenido tan feliz iniciativa y aspiro que al final del ejercicio podamos abrazarnos para compartir la satisfacción por la actuación exitosa de la bienvenida profesora Mariela Martínez. *(Aplausos).*

EL PRESIDENTE.— Sigue abierto el proceso de postulación, si no hay más postulaciones. Se va a cerrar. *(Pausa).*

Tiene la palabra el senador José Marsicobetre.

SENADOR MARSICOBETRE (JOSE).— Señor Presidente, honorables colegas: Es para expresar nuestra satisfacción por las postulaciones que ha hecho el senador Eudoro González, tanto de Luis Aquiles Moreno como de la profesora Mariela Martínez, y sumar nuestros votos así como hacer nuestras las palabras que expresara tanto Eudoro González como el senador David Morales Bello en esa postulación. Vamos a dar a nuestro voto favorable a ello. Muchas gracias.

8

EL PRESIDENTE.— Si no hay más postulaciones se va a cerrar. *(Pausa).* Cerrado. Vamos a proceder a la votación. Los que estén de acuerdo con la postulación de Luis Aquiles Moreno para la Secretaría del Senado y de la profesora Mariela Martínez para la Subsecretaría, que lo manifiesten con la señal de costumbre. *(Pausa).* Aprobado por unanimidad. *(Aplausos).* Vamos a proceder a la juramentación del Secretario y de la Subsecretaria del Senado.

Señor Luis Aquiles Moreno, profesora Mariela Martínez. ¿Ante Dios y ante la Patria, juran ustedes cumplir fiel y lealmente con la Constitución y las leyes de la República y los deberes inherentes a los cargos de Secretario y Subsecretario del Senado, para los cuales han sido elegidos por la representación nacional?

SEÑOR LUIS AQUILES MORENO. Juro.

PROFESORA MARIELA MARTINEZ. Juro.

EL PRESIDENTE.— Si así lo hicieréis que Dios y la Patria os lo premien, si no que os lo manden.

Pueden tomar posesión de sus cargos. *(Aplausos).*